

Témoignages de l'entourage

Je n'ai plus d'espoir

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/04/2022 à 21:00

Mon fils de 21 ans a basculé depuis deux ans dans une vie parallèle. Une rupture sentimentale l'a conduit à une dépression sévère. Deux tentatives de suicide. Mais tout cela cachait un très grand malaise. J'ai découvert qu'il fumait du cannabis depuis ses 15 ans. Dans un premier temps il fumait de temps en temps et puis de plus en plus. Jusqu'à 20 joints par jour. Ensuite, il y a eu un moment de mieux. Même si le mal était subsistant. Grâce à mon médecin, il a été diagnostiqué hpi. J'ai alors espéré que tout allait s'arranger mais je me suis bien trompée. La descente aux enfers a commencé. Conflit avec mon fils, il est parti de la maison et a basculé dans des drogues dures cocaïne. Il a dépensé 5000€ en deux mois. Lorsqu'il n'a plus eu d'argent, il a commencé à faire la manche. Hier, j'ai pris la décision de le faire interner sous contrainte. Je n'ai pas trop d'espoir mais je ne sais plus quoi faire. Sans argent, il prenait des médicaments, de l'alcool. Enfin, tout ce qui pouvait le détruire. Je me sens si impuissante, si dévastée, si triste et désespérée. Je n'ai pas d'espoir. Lorsque je lis les commentaires du forum j'ai l'impression qu'il ne s'en sortira pas. J'ai l'impression d'être seule au monde. J'ai honte car pour rester forte j'essaie d'oublier que j'ai un fils. Mais si je le fais pas, je sombre.